

COMUNICADO INICIAN LAS NEGOCIACIONES

Panamá, 01 de septiembre de 2021 - Minera Panamá anuncia que hoy se inicia el proceso de negociación contractual con la comisión de alto nivel designada por el Gobierno Nacional.

La empresa mantiene su compromiso con el desarrollo del país, cumpliendo cabalmente con las leyes y regulaciones nacionales, implementando las mejores prácticas internacionales en materia de conducta empresarial correcta y transparente, así como en materia ambiental y social

“Confiamos en que el proceso que inicia hoy será franco, robusto, exhaustivo y transparente de cara al país. Esperamos una negociación en la que se respeten de igual manera los mejores intereses del Estado y nuestros derechos adquiridos como empresa, buscando los mejores resultados para Panamá. Además, contamos con que será un espacio de respeto hacia la inversión de capital privado y la seguridad jurídica que propicie un resultado ganar-ganar para todas las partes involucradas y para el país”, indicó Manuel Aizpurúa, vocero y miembro del equipo negociador por parte de la empresa.

Minera Panamá, S. A. reafirma su compromiso de preservar la integridad de los más de 39,000 empleos formales, directos e indirectos que la mina Cobre Panamá genera para la economía nacional, y continuar con las inversiones en programas de beneficio tangibles en materia socioambiental en nuestras comunidades vecinas de la región central y en todo el país.